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От идеи – в бизнес

– Как появилась задумка продавать 
кофе в пробке? Как первый раз ее реа-
лизовали?

– Изначально нас было четверо: я, 
мой брат Илья и наши друзья – Денис 
и Саша. Однажды мама Дениса пред-
ложила идею доставки кофе прямо в 
машину. Мысль нам понравилась, мы 
сразу решили ее проверить, потому 
что это новая ниша, новый рынок,  
да и вообще, неизвестно было, как 
действовать. Сначала ходили с термо-
сами, заваривали кофе «три в одном» 
с минимальными затратами. По пер-
вости было десять продаж, чуть позже 
и по пятьдесят, и по сто делали. В тот 
момент поняли, что нужно развивать уже 
не идею, а бизнес.

Кофе, хоккей,  

танцы в одном стакане

Александр

ДОРМАШЕВ

Представьте: вы стоите в автомобильной пробке, к вам подходит человек и предлагает купить кофе. Можно подумать, что это розыгрыш или 
мошенничество, но нет – это молодой предприниматель Евгений Чумак, который основал компанию по продаже кофе в пробке. О том, как все 
начиналось, каково управлять компанией бок о бок с братом, а также о совмещении народных танцев с хоккеем, узнал корреспондент газеты 
«Первая линия».

– Как изменилась ваша компания 
за два года, вы ведь больше не «три 
в одном» завариваете?

– Конечно, сделали шаг вперед! Сразу 
купили кофемашину. Познакомились  
с ребятами из SIBARISTIKA, они занима-
ются обжаркой зеленого кофе в Москве. 
Поэтому он у нас всегда свежий и каче-
ственный. Когда они показали при-
готовление правильного капучино,  
мы поняли, что стоит делать так же,  
и тогда все будет здорово. Сейчас много 
трудимся над разработкой приложения. 
Оно сократит время доставки, чтобы кофе 
был горячим. Это наше главное конку-
рентное преимущество, и с ним мы уже 
планируем выходить в другие города.

– Сложно ли предпринимателю 
в России?

– Много говорят о поддержке государ-
ством малого бизнеса, но она практи-
чески не чувствуется. Решающую роль 
играют амбиции. Ты любыми способами 
добиваешься цели, проделываешь сам 
большую часть работы. Но вообще, если  

у тебя есть идея и ты владеешь инструмен-
тами, чтобы ее проверить, «выстрелить» 
можно в любой стране. Единственный 
вопрос – это менталитет. Заграницей 
люди более открытые, лучше прини-
мают новые идеи. У нас зачастую новому 
говорят «нет». Но с этим тоже можно 
бороться упорной работой над брендом.

Не просто братья – лучшие 

друзья

– Каково управлять компанией вместе 
с братом?

– Считают, что родственников  
или хороших друзей на работу лучше  
не брать. Мол, будут пользоваться твоим 
доверием и некачественно выполнять 
обязанности. Но мы попробовали и сразу 
поняли, что вдвоем удобно и выгодно. 
Стали еще ближе, не просто братьями, 
а лучшими друзьями. Любую проблему 
можем решить, обсудить. Нет такого,  
что кто-то главнее. Всегда друг другу 
помогаем. За два года никаких разно-
гласий. Есть общая цель, общий план, 

и это нас объединяет. Главное, чтобы 
человек хотел роста и развития компании. 
Тогда можно вести бизнес с кем угодно.

Внимания стартапу!

– Чем занимаешься помимо бизнеса?
– Стартап, как ребенок: стараешься, 

чтобы он рос в нужном направлении. Тру-
дишься сутками и без выходных. Вообще, 
если жить только работой, то эмоцио-
нально перегораешь. В таких случаях 
необходимо разгрузиться. Мне в этом 
помогают хоккей и танцы. Стараюсь зани-
маться 3-4 раза в неделю и тем и другим. 
Прихожу на хоккей и забываю о работе. 
В танцах то же самое, нужно сконцентри-
роваться, чтобы все красиво исполнить. 
Но у меня нет усталости. Получается, 
я просыпаюсь в семь и засыпаю в 11, 
но такие вот перерывы на хобби осве-
жают голову. Бывает, что устаешь именно 
физически, но зато в душе счастлив, 
думаешь о светлых вещах, путях развития, 
забываешь о плохом.

Продолжение на стр. 3

  Творческий беспорядок - основа вкусного кофе
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